

## Patroli Dialogis Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 5, 2023 - 11:07



*Patroli Dialogis Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Desa Sekarsari, 5 November 2023 - Hari Sabtu pagi tadi, Kepala Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama dengan Babinsa Sertu Ludi Suherman, menggelar kegiatan silaturahmi yang penuh makna di Kampung Cikiwul. Acara tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan kerja sama yang lebih erat, serta menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi tak hanya berbicara soal keamanan, tetapi juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program tersebut mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien yang harus dijunjung tinggi oleh

masyarakat.

Selain itu, Aiptu Subandi juga mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap penyebaran ideologi yang dapat merusak persatuan dan kesatuan bangsa.

Masalah keamanan lainnya yang ditekankan adalah antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, terutama di Desa Sekarsari. Aiptu Subandi mengingatkan pentingnya kerja sama dalam mengawasi dan melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan.

Saat musim kemarau seperti sekarang, Aiptu Subandi juga menekankan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan. Hal ini untuk mencegah bencana yang sering kali terjadi akibat cuaca kering.

Terakhir, masyarakat didorong untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Diharapkan, hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat akan terus terjalin, dan upaya bersama menjaga keamanan dan ketertiban di desa ini dapat terwujud.